
GE Global Research 
Freisinger Landstrasse 50 - 85748 Garching b. Muenchen 
Tel: +49 89 5528 3000 -  Fax: +49 89 5528 3102 
 

Our building is in close vicinity of the Technische Universität München (TUM). 
Unser Gebäude befindet sich in der Nähe der Technischen Universität München. 
 
 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
Driving directions from Munich city center (20-30 minutes) 
From the city take the motorway A9 direction Nürnberg, exit “Garching Nord”, direction Garching. At the 
traffic light turn left onto B11 (=Freisinger Landstrasse) direction Freising/Airport. After the next traffic light GE 
is the first building on the right side.  
Or via B471 
Drive through the city of Garching; after the city limit continue going straight, direction Freising Airport on 
B11(Freisinger Landstrasse),  after the 2nd traffic light GE is the first building on the right. 
 
Wegbeschreibung aus Richtung München (20-30 Minuten) 
Anfahrt über die Autobahn A9 Richtung Nürnberg,  Ausfahrt Garching-Nord, Richtung Garching. An der 
Ampel links abbiegen auf die B11 (Freisinger Landstraße) Richtung Freising/Flughafen. Nach der nächsten 
Ampel ist es das erste Gebäude auf der rechten Seite. 
Oder via B471 
Fahren Sie durch Garching und am Ortsende geradeaus Richtung Freising/Flughafen auf der B11 Freisinger 
Landstrasse. Nach der 2. Ampel ist es das 1. Gebäude auf der rechten Seite. 
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
Directions from the airport (15-20 minutes) 
Via Federal Road B11 (= Freisinger Landstrasse) direction Garching. After the village “Dietersheim” GE is 
the first building on the left. 
Or via motorway A 92 and A9 
Take motorway A92 and A9 direction München, exit from A9 at Garching Nord, direction Garching. At the 
traffic light turn left onto B11 (=Freisinger Landstrasse) direction Freising/Airport. After the next traffic light GE 
is the first building on the right side.  
 
Wegbeschreibung aus Richtung Flughafen (15-20 Minuten) 
Vom Flughafen via Bundesstraße B11 Richtung Garching 
Nach „Dietersheim“ ist es das 1. Gebäude auf der linken Seite. 
Oder via Autobahn A92 und A9 
Abfahrt Garching Nord, Richtung Garching. An der Ampel links abbiegen auf die B11 (Freisinger Landstr.) 
Richtung Freising/Flughafen, nach der nächsten Ampel ist es das 1. Gebäude auf der rechten Seite. 
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Öffentliche Verkehrsmittel - Public Transportation 
 
 
Research in Garching (Verkehrsnetzplan: www.mvv-muenchen.de).Mit öffentlichen Verkehrsmitteln dauert es 
ca. 50 Minuten vom Hauptbahnhof München zu GE Global  
Nehmen Sie vom Hbf eine U-Bahn zum Marienplatz, wechseln Sie dort in die U6 Richtung Garching 
Forschungszentrum. Bitte nehmen Sie den Ausgang "Lichtenbergstrasse" und gehen Sie nach dem 
Treppenaufgang nach links. Folgen Sie der Lichtenbergstrasse bis ca. 100 m vor der Ampel und gehen Sie 
rechts über den Parkplatz mit Schranke (GE Global Research Schild). Gehzeit ca. 8 min. Das Gebäude ist 
weinrot/silber, die Rezeption befindet sich auf der Seite zur B11. 
 
 
Using public transportation it takes about 50 minutes to reach GE from Munich Main Station (Hauptbahnhof) 
(please refer to: www.mvv-muenchen.de). 
At the main station take any underground train (U-Bahn) to “Marienplatz” station. There you switch trains: 
take U6 direction “Garching Forschungszentrum”. When you get off the train take the exit 
“Lichtenbergstrasse”, when you get out of the station take a left. Walk about 8 min straight, direction main 
road B11. About 100 m before the traffic light take a right onto the parking lot with the barrier (gray GE Global 
Research sign). Our building is silver/red, the reception faces the main road. 
  
 
 
 
  Fußweg von der U-Bahn Station zu GE GRC 
  Walk from U-Bahn station the GE GRC 
  FOLLOW THE RED DOTTED LINE GE Reception 


